

平庭トンネル実現 住民大会で訴える

10月14日、平庭山荘において葛巻町と久慈市住民約250人が集い、「国道281号平庭トンネル早期着工・完成促進住民大会」が開催されました。

第5回を迎えた今年の大会には、県選出の鈴木俊一衆議院議員および平野達男参議院議員が参加され、大会に激励をいただきました。

また、葛巻町出身の小野正紀さんが、参加住民を代表して意見発表を行いました。小野さんは、平庭峠を越えて久慈市内の病院へ通院する際、幾度となく危険を感じ、常に精神的な負担を感じていたことを振り返り、誰もが安全に、安心して通行できるトンネルの必要性を訴えました。

本町は、交通の全てを道路に頼っており、特に国道281号は、盛岡市および久慈市への最重要路線です。県は、この路線の重要性を把握し、「平庭トンネル構想」を発表して一部調査や設計にも着手し



平庭トンネルの重要性を訴える小野正紀さん

ています。

平庭トンネルが実現し、道路条件が改善されると、救急医療の確保に大きく役立ちます。また、安全な交通が確保されることで、生活圏や通勤圏が広がり、町への若者の定住効果や、観光など流入人口の増加も期待できます。

トンネル建設には多額の費用がかかりますが、完成後は道路の補修経費の節減が期待されています。

着工の具体的な時期はまだ示されていませんが、今後も久慈市や関係団体と連携して、早期実現を要望します。

・ 町議会誌販売します ・

昭和62年に発行した「葛巻町議会誌」の在庫があります。合併前の旧町村時代の歴史から、昭和62年8月の鈴木輝雄町長就任までの町及び議会の歴史が、議場で交わされた議論の記録とともに記されています。

購入をご希望の方は、議会事務局へお問い合わせ下さい。(定価4,000円)



議会事務局：電話66-2111

次の定例会は
三月上旬です。
皆さんの傍聴を
お待ちしております。

編集後記

明けましておめでとうございます。町民の皆様におかれましては、穏やかな新年を迎えられたことお喜び申し上げます。

昨年10月の大雨災害がなければ良い年であったのに！災害査定も終わり、今年には本格的な復旧工事に着工します。今年も早い完成を願います。今年はこのような年になるのかと、誰もが思う新年！！町民、行政、議会が一体となり、協働のまちづくりで、一人ひとりが健康で楽しい1年になるよう願っております。

広報発行委員 小谷地喜代治

情報公開

議長が議会の対外的活動をするために要する経費を議長交際費といいます。各団体の総会、式典の会費が主なものです。

10月	20,000円 (打田内助役葬儀)
11月	44,000円 (町勢功労者表彰祝賀会 ほか)
12月	66,000円 (スポーツ少年団設立30周年記念祝賀会 ほか)